

Ante proximidad de Eta, Cuba intensifica medidas de Defensa Civil



La Habana, 7 nov (RHC) Las medidas dirigidas a la protección de la población y la economía se han intensificado en las últimas horas en casi toda Cuba, particularmente en las provincias de Matanzas, Villa

Clara, Cienfuegos, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila y el Municipio Especial Isla de la Juventud, territorios para los cuales el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil decretó hoy la Fase de Alarma dada la trayectoria y evolución de la tormenta tropical Eta.

En tanto en la Fase de Alerta se encuentran Camagüey, Mayabeque, La Habana, Artemisa y Pinar del Río, a partir de las 12:00 horas de este sábado, de acuerdo con la Nota informativa número 3, la cual refiere que atendiendo a la información del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, ese organismo atmosférico se ubica al suroeste de Trinidad, Sancti Spíritus, se mueve al nordeste y ha incrementado su velocidad de traslación a 28 kilómetros por hora.

Se espera una gradual intensificación mientras se aproxime esta noche al sur de la región central de Cuba, incrementando en gran parte del archipiélago las lluvias, que pueden ser fuertes e intensas, incluso en zonas alejadas del centro.

Al respecto, en la emisión del Noticiero Nacional de Televisión del mediodía, el reconocido meteorólogo cubano José Rubiera subrayó que los principales peligros asociados a la tormenta tropical Eta están en las intensas lluvias, en los vientos y en las marejadas e inundaciones costeras, que pueden ser fuertes en las desembocaduras de los ríos Zaza y Cauto.

Desde el viernes los territorios activan los planes para reducir y evitar los riesgos contra ciclones, sin descuidar ahora el combate a la COVID-19, luego de que el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, llamara a no perder el más mínimo tiempo y proteger en primera instancia a la población, ante el acercamiento a Cuba de Eta.

Dada su amenaza, en Cienfuegos más de 42 mil personas serán evacuadas, según se informó hoy en reunión del Consejo de Defensa Provincial (CDP), presidido por Félix Duarte Ortega.

También hay dispuestos un grupo de centros de evacuación en este territorio, aunque una gran parte de las personas a resguardar serán recibidas por amigos y familiares; y por otra parte se supo que con el 90,8 por ciento de llenado, los embalses de Cienfuegos se encuentran en condiciones de asimilar las lluvias asociadas a la depresión tropical Eta.

La evacuación de pacientes ubicados en zonas de riesgo, entre ellos, los adultos mayores del asilo de ancianos de Sagua la Grande, figuran entre las acciones que desarrollan en el sector de la salud de Villa Clara ante el inminente paso de la tormenta tropical Eta por el centro de Cuba.

Gretza Sánchez Padrón, al frente de la dirección de la Salud Pública en la provincia, informó en la reunión del Consejo de Defensa Provincial que están en funcionamiento 38 ambulancias, lo que garantiza la movilidad en todos los municipios, apoyados por un grupo de taxis.

La saturación de los suelos a causa de las lluvias de septiembre y octubre últimos eleva el peligro de inundaciones en la central provincia de Ciego de Ávila durante el paso de la tormenta tropical Eta.

Pedro Mora, director técnico de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico en el territorio, explicó al CDP que el alto volumen que almacenan hoy los embalses, con un 92 por ciento de llenado, se convierte en un riesgo a tener en cuenta.

El Consejo de Defensa Provincial en Holguín, encabezado por su presidente, Ernesto Santiesteban Velázquez, orientó cumplir con agilidad y disciplina las acciones contenidas en la Fase informativa emitida por el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil para las provincias orientales en correspondencia con la trayectoria actual del fenómeno meteorológico.

Las precisiones del CDP dirigidas a los 14 municipios holguineros están concentradas en esta fase hacia aquellos lugares y sectores más vulnerables a los posibles daños de la tormenta tropical.

También ante la cercanía de Eta al territorio nacional, la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) habilitó números telefónicos para que la población se mantenga informada durante el evento meteorológico.

ETECSA dispuso el acceso telefónico a las emisoras radiales provinciales en cada territorio a través del número 18899, al cual se accederá desde los teléfonos fijos y libre de costo durante las diferentes fases decretadas. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239071-ante-proximidad-de-eta-cuba-intensifica-medidas-de-defensa-civil>



Radio Habana Cuba